

ER du 29-04-2018

LA LONGEVILLE

La RIVIERE DRUGEON

Joséphine et Adrien



Mariage en musique pour Joséphine Ielsch qui prenait pour époux Adrien Claudet, batteur du groupe « Les Snails ». Devant Adrien Pellegrini, maire, ils ont prononcé le « oui » qui les unit pour la vie. Joséphine, puéricultrice, est la fille d'Olivier Ielsch et Simone qui les veille depuis son étoile, Adrien, attaché commercial, est le fils d'Hervé et Marie Gabrielle Claudet de La Rivière. Nos vœux de bonheur au jeune couple établi à La Rivière.